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Frage Nummer 14 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordnete 
Nicole 
Bäumler 
(SPD) 

Ich frage die Staatsregierung, wie viele Anträge nach Richtli-
nien für die Förderung von Wohnraum für Auszubildende wur-
den seit Veröffentlichung der Richtlinie eingereicht, wie viele 
davon wurden positiv beschieden und wie hoch ist die jeweils 
ausgezahlte Fördersumme? 

Antwort des Staatsministeriums für Wohnen, Bau und Verkehr 

Die Richtlinien zur Förderung von Wohnraum für Auszubildende (AzubiR 2024) sind 
am 15. Februar 2024 in Kraft getreten. Seit Inkrafttreten der Richtlinien wurden 
sechs Anträge eingereicht. Davon wurden bisher zwei Anträge bewilligt und ein vor-
zeitiger Maßnahmenbeginn erteilt. Die übrigen drei Projekte sind noch nicht bewilli-
gungsreif. 

Der Abruf der Fördermittel erfolgt mit Baufortschritt, bisher wurden noch keine För-
dermittel abgerufen. 

 


